



Primeras Planas

Ante presión de Trump, dan golpe a plaza china	Reforma
La guerra de aranceles de Trump traerá estancamiento e inflación a EU	El Universal
Desaparecen siete órganos reguladores	Excélsior
Diosa en tránsito	Milenio
Silvia Pinal, una historia dentro de nuestra historia	La Jornada
4T extingue autónomos entre críticas por retroceso	La Razón
Se va la última gran diva	El Heraldo de México
Divina	La Prensa
¡Nos vemos en casa!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Golpean al Cártel de Sinaloa; atrapan a 7

Autoridades federales y capitalinas detuvieron a siete presuntos integrantes del Cártel de Sinaloa y aseguraron drogas y armas durante una serie de cateos en cuatro alcaldías, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informaron sobre la ejecución de cinco órdenes de cateo en inmuebles de Iztapalapa, Iztacalco, Coyoacán y Tlalpan. De acuerdo con las autoridades, en las acciones de seguridad participaron elementos de la Marina, el Ejército, la FGR, la FGJ capitalina, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la SSC. [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [El Día](#) / [UnomásUno](#)

Realizan operativo contra la piratería en plaza México Mart

Como parte de las acciones referentes a la lucha contra la mercancía ilegal y el contrabando, autoridades capitalinas y fuerzas de seguridad federal confiscaron 88 mil piezas apócrifas de la plaza comercial de Izazaga 89. A través de sus redes, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, detalló que el operativo donde participaron 50 inspectores del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, 42 elementos de la Semar, 100 más de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, 60 agentes de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial y 12 funcionarios de Comercio Exterior. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [El Financiero](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

¡No caigas en estas estafas en fin de año!

En un informe publicado por el Gobierno de México en conjunto con la Guardia Nacional, se identificaron las estafas cibernéticas más comunes al momento de navegar a través de internet. En caso de ser víctima de una estafa en algún medio digital, las autoridades dicen que no debes dudar, debes actuar lo más rápido posible. Una posibilidad es contactar a la **Unidad de Policía Cibernética** al número 5552425100 (ext 5086). Está disponible las 24 horas. Si lo prefieres, es posible escribir al correo electrónico de esta entidad del gobierno, a la dirección policia.cibernetica@ssc.cdmx.gob.mx. [El Universal](#)



Defensa se suma a operativo en GAM

La Defensa se sumó a los Despliegues por la Paz, en la alcaldía Gustavo A. Madero; en compañía de la GN, la **SSC-CDMX** y la PDI realizaron patrullajes por la colonia Juan González Romero. La seguridad de la ciudadanía es uno de los ejes de gobierno del alcalde Janecarlo Lozano, por ello, ha encabezado los operativos en colonias con alta incidencia delictiva. El comisionado general de Seguridad Ciudadana, Abraham Borden, dijo que hay personas detenidas por la violencia que se ha cometido en los últimos días en la zona y este despliegue policial es para reforzar la seguridad. [La Prensa](#)

Aumenta presencia policiaca en Iztacalco

Unidades y personal operativo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la **Policía Auxiliar** se suman a las labores de seguridad en la alcaldía Iztacalco para combatir la inseguridad y proteger a los vecinos. La alcaldesa en Iztacalco, Lourdes Paz Reyes, indicó que con esta colaboración interinstitucional se tendrá mayor presencia en puntos estratégicos de la demarcación dando atención prioritaria a las zonas con mayor índice delictivo. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

A la encargada de albergue no se le perseguirá penalmente, afirma Cravioto

El secretario de Gobierno de la CDMX, César Cravioto, afirmó que Sonia, encargada del albergue En Busca de un Hogar, de la alcaldía Benito Juárez, ya fue liberada y no se le perseguirá penalmente por maltrato animal. Afirmó que una parte de los caninos se encuentra en la **Brigada de Vigilancia Animal** y otra en un albergue particular, y se adecuará un espacio de manera temporal para el alojamiento de estos animales mientras se les encuentra un hogar. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Cae “El Randy”; quería operar para el CJNG

Durante un cateo en Xochimilco fue detenido “El Randy”, junto con cuatro mujeres, el sujeto buscaba formar parte de una célula delictiva que operaría en la alcaldía al servicio del CJNG. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con apoyo de la FGJ, cumplieron la orden de cateo en un inmueble localizado en callejón Lázaro Cárdenas, en el Pueblo de San Lucas Xochimilco. Les aseguraron 187 bolsitas con aparente cocaína y un arma de fuego. [El Gráfico](#)

Policías lo salvan del fuego

Un conductor fue auxiliado por **elementos policiacos** al escuchar una explosión en su automóvil y posteriormente, incendiarse mientras circulaba por el Periférico Sur, en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Tlalpan. Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron al lugar de los hechos para apaciguar las llamas, no se registró ningún herido. [Basta](#)

Extorsionadores y malditos asesinos

En atención a una denuncia por el delito de extorsión a la dueña de una farmacia, **elementos de la SSC** capturaron a tres hombres en calles de la colonia Pueblo de San Lorenzo, en la alcaldía Iztapalapa. Los detenidos están relacionados con un asesinato en contra de un empleado de una tortillería, ocurrido el 14 de noviembre. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae por tala

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un talamontes que estaba cortando árboles en una zona protegida de Milpa Alta. De acuerdo con un comunicado, el hombre en cuestión fue ubicado en el poblado de San Lorenzo Tlacoyucan, donde se encontraba talando un árbol con una motosierra y una herramienta que sirve para mover troncos. [El Herald de México](#) / [Metro](#)



Tuercen en la movida a 3 hampones

Elementos de la **SSC** detuvieron a un trío de hampones que se robó un tractocamión en el municipio de Ixtapaluca. La unidad fue localizada en las calles Camino Real a Tetelco y Barranca, colonia Tierra Blanca, alcaldía Tláhuac. [Basta](#)

Triple crimen en la GAM

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto identificado como "El Erizo", presunto integrante del Cártel de Sinaloa, detenido por asesinar a balazos a dos hombres y una mujer luego de una pelea cuando se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Transporte sin inclusión

Aunque el transporte de la capital ha mejorado en la accesibilidad de personas con discapacidad, hay sistemas que ni siquiera cuentan con protocolos o capacitación para atender personas con debilidad visual. En el caso del Metrobús, todas las estaciones cuentan con guía táctil, tactogramas, botoneras, bocinas, torretas en estación, así como la presencia de **elementos de la Policía Auxiliar** para apoyar a algún usuario que requiera algún tipo de orientación. [Reporte Índigo](#)

Desquician Periférico Sur más de 9 horas

Más de cien personas provocaron caos vial en la zona sur, vecinos molestos y transporte público fuera de servicio por extrabajadores de la alcaldía Xochimilco que bloquearon el cruce de avenida México-Xochimilco y Periférico minutos después de las 10 de la mañana. Las principales vías afectadas fueron Muyuguarda, Prolongación División del Norte y Tepepan. Elementos de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron la vialidad. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Más seguridad para mercado de Cuauhtémoc

Con el despliegue de elementos de seguridad adscritos a la alcaldía Cuauhtémoc, se redoblará la vigilancia en el Mercado 2 de Abril, ubicado en el Centro Histórico, en atención a peticiones y denuncias de comerciantes, informó la titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega. Explicó que, desde el 22 de noviembre, se instaló **un binomio de la Policía Auxiliar** para la prevención y atención de delitos de alto y bajo impacto que se registren al interior del centro de abasto o sus inmediaciones. [24 Horas](#)

Columna Comunidades: Sin comunidad no hay seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

Al existir una oportunidad de coordinación entre tres gobernadoras y una presidenta de izquierda, inició en el centro del país probabilidad de contención de inseguridad y de promoción de paz para una población que exige resultados como los conseguidos en CDMX. La estrategia de Clara Brugada en una dirección semejante, a nivel local, tiene a su disposición imaginación política, **el mayor número de policías**, calidad de colaboración y el mayor número de cámaras de videovigilancia de cualquier capital nacional del subcontinente. [Milenio](#)

Columna Empresas y Empresarios: Vivienda en la CDMX, reto de Brugada / Armando Zúñiga Salinas

La planeación urbana debe tomar en cuenta un aspecto fundamental, el de la transición demográfica por el cual atraviesa el país. Se necesita una buena oferta de vivienda con modelos de **seguridad ciudadana** y de salud, pero con acceso financiero a las personas porque si no se da éste, no habrá poder humano que permita dotar de vivienda a los miles de personas que lo necesitan. [La Prensa](#)



Artículo Un nuevo comienzo para las policías / Luis Miguel Martínez

La continuidad es parte esencial de cualquier modelo de éxito en el mundo. De esto da cuenta la entrevista de Omar García Harfuch, en agosto de 2022, con un medio internacional, en la que describió cómo reforzaron estrategias y ampliaron facultades a la **Policía de la CDMX**. Esto se tradujo en una disminución de capacidades sustantivas de la Unión Tepito, en una reducción de la percepción de inseguridad y en la disminución de la tasa de asesinatos. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Persona se arroja al paso del Metro

Una persona falleció arrollada por un convoy del Metro, en la estación Refinería de la Línea 7; testigos dijeron a las autoridades que la víctima se había arrojado; el hecho provocó afectaciones. [Basta](#)

Justicia

Aspirantes a fiscal de CDMX, en la mira

De las siete personas entre las que se elegirá al próximo titular de la FGJ, una es protagonista de una fuerte polémica y otra es cuestionada por su cercanía a Morena, lo que podría dificultar la imparcialidad en su trabajo. Uno de estos personajes finalistas es Ulrich Richter Morales, quien fue señalado en 2014, en la plataforma Blogger, de involucrarse en actividades ilícitas, sin embargo, logró que el TSJ le ordenara a Google indemnizarlo, al considerar que la empresa tecnológica permitió que se subieran estas acusaciones sin pruebas ni fundamentos. Otra candidata es Bertha Alcalde Luján, afirman que hay poca probabilidad de que aplique el peso de la ley en caso de encontrar ilegalidades en la administración de Clara Brugada. [Basta](#)

Capturan a presunto abusador sexual

Agentes de la FGJ cumplieron una orden de aprehensión en contra de Daniel Alejandro "N", trabajador de Six Flags, quien disfrazado como un monstruo hizo tocamientos a adolescentes durante el Festival del Terror realizado en dicho parque de diversiones. La detención se llevó a cabo en inmediaciones de la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

REFORMA
HONORARIO DE MÉXICO

AUMENTAN PATRULLAJE

